

『長岡花火応援商品』発表会
長岡市・長岡花火財団・株式会社セブンーイレブン・ジャパン
共同記者発表要旨

日 時：令和4年7月22日（金）午後4時35分から
会 場：アオーレ長岡 東棟4階 大会議室

【発表項目：長岡花火応援商品】

出席者：長岡市長 磯田 達伸

一般財団法人長岡花火財団 理事長 高見 真二
専務理事 樋口 勝博
常務理事 広瀬 弘之

株式会社セブンーイレブン・ジャパン
長岡地区ディストリクトマネージャー 寺田 英生
魚沼地区ディストリクトマネージャー 山口 隼人

（司会）

ただいまから、長岡市、一般財団法人長岡花火財団、株式会社セブンーイレブン・ジャパン様による記者発表を行います。

はじめに、株式会社セブンーイレブン・ジャパン寺田様より、ご挨拶をお願いいたします。

（セブンーイレブン・ジャパン 寺田ディストリクトマネージャー）

長岡花火記念商品の取り組みは、2017年3月に締結しました地域活性化包括連携協定の一環としてスタートし、今回で6回目となります。長岡まつり大花火大会につきましては、3年ぶりの開催ということで、ご尽力された磯田市長様、高見理事長様、そして関係者の皆様に厚く御礼を申し上げます。一方で、感染拡大が続く中、セブンーイレブン店舗でも感染対策について今一度気を引き締めて対策し、サービスを提供させていただきます。

セブンーイレブンは、「近くて便利」をスローガンに、地域に根差した店舗を作り、これに励んでおります。その一環として、地域に根づいた味の商品や、地域の食材を使った商品の開発に携わっております。日本を代表する夏のイベントである長岡まつり大花火大会に向けて、長岡市で作られている商材や、長岡で味になじみのある、昔から食べられているような商材を集めて、全部で6種類ご用意させていただきます。そして、これらの商品全てについて、売り上げの一部が復興祈願花火のフェニックスに協賛する仕組みとなります。購入されたお客さんは、長岡の花火大会に参加しているという形をとることができます。これらの商品は新潟県全域と、一部商品については富山県などでも販売されます。セブンーイレブンの商品を通じて、長岡市の魅力を存分に感じていただければ幸いです。

ウクライナ侵攻や新型コロナウイルス感染症など、大変な世の中になっております。平和を祈願することも長岡花火の意義であると思いますので、私どもは商品を通じて、ともに平和を

祈りたいと思います。

包括連携協定は商品開発だけではなく、例えば高齢者福祉や地域の安心安全に関わることなど、様々な分野で協力や連携が可能です。今後もより一層連携をさせていただきたいということも併せて申し上げ、挨拶とさせていただきます。

(司会)

それでは、本日紹介する商品のご説明をいただきます。

(セブン-イレブン・ジャパン 担当者)

今年の発売商品6品を簡単に紹介させていただきます。

まず一品目は「手巻きおにぎり かぐら南蛮味噌」、115円です。かぐら南蛮と味噌をおにぎりの具にしたもので、かぐら南蛮の辛みをしっかりと味わっていただけるおにぎりです。

2品目は「冷たい生姜醤油ラーメン」、460円です。おなじみの生姜醤油ラーメンを冷たく食べていただける商品です。スープのキリッと効いた生姜が特徴の商品です。

続いて「栃尾の油揚げ(ねぎ・納豆)」、360円です。ふっくらと厚みのある栃尾の油揚げに、納豆とネギをかけて召し上がっていただくおつまみです。

続いて「かぐら南蛮入りチキンバーガー」、360円です。かぐら南蛮をチリソースに入れて、ボリュームのあるチキンと一緒に召し上がっていただけるハンバーガーです。

続いて「みたらしソース入りミルクもこ」、148円です。甘じょっぱいみたらしソースとミルククリームを組み合わせた和洋折衷のシュークリームで、もちっとした食感の生地が特徴です。

最後は「ひとくちたまごドーナツ12個入り」、230円です。食べやすいサイズの一口ドーナツ12個入りで、皆さんでシェアし楽しんでいただけるドーナツです。

以上6品を7月26日から新潟県全域で発売します。また、先ほどご案内させていただきましたとおり、売り上げの一部を復興祈願花火フェニックスに協賛させていただきます。

商品の説明は以上です。

(司会)

それでは、事前に試食いただいております磯田市長から、商品に関してコメントをいただきたいと思ひます。

(市長)

今日は本当にありがとうございました。お昼に全てを試食させていただいて、何と言っても「冷たい生姜醤油ラーメン」が、生姜醤油ラーメンだけ冷たいということで、セブン-イレブンさんのオリジナルの生姜醤油ラーメンになっていて、特に生姜がいっぱい付いており、全部入れると生姜の香りや爽やかさが暑い季節にぴったりの味だと思ひました。かぐら南蛮の手巻きおにぎりは、本当にもう文句なしです。定番としてずっと売っていただければ、特にこの暑い夏にはぴったりのおにぎりだと思ひます。ちなみに、ドーナツは長岡花火の玉かなと思ひましたが、長岡をイメージした部分はありますか。

(セブン-イレブン・ジャパン 担当者)

直接はないですが、花火を見ながら皆さんで食べていただける、食べやすい場面を思ひ描きながらご提案したものです。

(市長)

そういう意味では、花火観覧やいろいろなレジャーにちょうどいい、食べやすい商品で、おもしろかったです。

(司会)

続きまして高見理事長からお願いします。

(長岡花火財団 高見理事長)

今回、大花火大会で食べ物を持ち込んでよいという判断をしましたが、長岡に来られた方が

長岡駅から花火会場までの間で食べ物を調達することを考えた時に、スーパーも何件かありますが、セブン-イレブンさんに寄る方も非常に多いと思います。その際、全国どこにでもあるものじゃなくて長岡らしいものが置いてあると、来ていただいた人に対するおもてなしとして私達も嬉しいです。生姜醤油ラーメンやかぐら南蛮を宣伝していただき、買った人からも喜んでいただき、お酒はたくさん飲まないようにして美味しいものをたくさん食べて、花火を楽しんでいただけるような素晴らしいメニューが揃っていると思いました。試食させていただいたチキンのハンバーガーが非常においしかったです。

(司会)

それではこれより質疑応答に入ります。

(記者)

「長岡花火応援商品」は今年で6回目ということでしたが、今まで出したことがない新しいものはありますか。

(セブン-イレブン・ジャパン 担当者)

「ひとくちたまごドーナツ」と「栃尾の油揚げ(ねぎ・納豆)」です。それ以外は過去も発売していますが、毎年、味を良くするいろんな工夫をしています。今年は花火大会が3年ぶりに開催ということもあり、今までの取り組みの中でお客様の評価が非常に高く再販の申し出の大きかったもの、おにぎりやラーメンなど人気の高かったものを販売します。

(記者)

いつまで販売する予定ですか。

(セブン-イレブン・ジャパン 担当者)

8月末頃を予定していますが、商品の販売状況に応じて、都度検討していきます。

(記者)

フェニックス花火への協賛ということですが、これは来年に向けてということでしょうか。また、どのくらいの協賛になるのか、1商品当たりの額などはあるのでしょうか。

(セブン-イレブン・ジャパン 担当者)

1商品当たりいくらというところはお答えを控えさせていただきますが、基本的には来年の花火を応援させていただくということで、今年の販売に応じてということになります。例年約20万円強の協賛をさせていただいておりますので、今年についてはさらに多くの金額を協賛させていただくべく、店頭を含めてしっかりと感染対策をして、頑張ったたくさんのお客様の手に届くように取り組みたいと考えております。

(記者)

毎年このように商品を発売されていて、消費者からの声は聞かれていますでしょうか。

(セブン-イレブン・ジャパン)

例年出している商品も新しい商品も、いろいろ評価の声はいただきます。やはり一番好評いただいているのがかぐら南蛮味噌のおにぎり、毎年いつ発売されるかというお問い合わせもいただくほど人気の商品になっています。

(長岡花火財団 高見理事長)

かぐら南蛮自体が割と生産量が比較的少ない長岡野菜で、販売のための確保は大丈夫ですか。

(セブン-イレブン・ジャパン 担当者)

これはいろんな産地からかぐら南蛮を調達することで何とかできたという次第です。

(記者)

先ほどのご挨拶の中で、今後の展開として高齢者福祉などという話も出ていましたが、今後の展開等がありましたら教えてください。

(セブン-イレブン・ジャパン 担当者)

まだこれからの部分ありますが、高齢者の皆さんの見守りなど安心安全に向けてお店として対応できるように進めているところです。

(記者)

長岡市との地域活性化包括連携協定の中でということですか。

(セブン-イレブン・ジャパン)

そうです。

(記者)

今年の売り上げ目標はありますか。

(セブン-イレブン・ジャパン 担当者)

商品自体の売り上げは何とも申し上げられない部分ですので、回答を差し控えさせていただきます。

(記者)

長岡花火打ち上げのあるなしで売り上げに違いはありましたか。

(セブン-イレブン・ジャパン 担当者)

人の動きが全く異なりますので、だいぶ大きな違いがございます。

(司会)

それでは以上をもちまして閉会とさせていただきます。